

Mecanismos de coordinación Vertical y Horizontal

Desde la coordinación del máster se han diseñado mecanismos de coordinación horizontal y vertical, los cuales se han desarrollado especialmente desde la concesión de la actuación avalada para la mejora docente en septiembre de 2014 titulada “Coordinación vertical y horizontal en el Máster en Dirección de Empresas“ coordinada por Mariluz Fernández Alles, coordinadora académica del Máster en Dirección de Empresas y cuyos miembros son los distintos coordinadores de los cursos que integran el título, con código sol-201400049624-tra.

[Más Información.](#)

Así, los coordinadores de los cursos se reúnen tres veces en el curso académico con el coordinador académico del máster para coordinar todo lo referente a contenidos docentes, metodología, profesorado y seguimiento de los alumnos. La primera reunión tiene lugar el día de la presentación del máster a los alumnos. La segunda reunión se realiza con el coordinador del curso de forma individualizada, una vez el curso ha finalizado. Por último, la tercera y última reunión tiene lugar una vez que el máster ha finalizado su docencia, en el mes de julio.

No obstante es de destacar que el Máster está integrado por 9 cursos claramente diferenciados, haciendo referencia cada uno de ellos a decisiones y competencias de cada uno de los subsistemas empresariales, lo que hace que sea casi imposible la duplicidad de contenidos entre ellos.

Por otro lado, el coordinador académico del máster también convoca tres reuniones de seguimiento con los alumnos matriculados.

Finalmente, la participación de los coordinadores de los 5 masteres que oferta la Facultad de CCEE y Empresariales en la Comisión de Garantía de Calidad del centro (CGC), en la Comisión de Trabajo Fin de Grado, en la Comisión de Trabajo de Investigación, y en la Junta de Facultad del centro hace que se reúnan de manera frecuente para tratar y analizar temas comunes a los títulos.

Por último, en el curso 2015/2016 los coordinadores de los 5 masteres que oferta la Facultad de CCEE y Empresariales se han reunido en numerosas ocasiones con la finalidad de diseñar los contenidos de la nueva página web de los masteres del centro.